
 

Jahresbericht der Präsidentin 2020 

Das Jahr begann mit dem Wintertraining in Schüpfen, dass in 5 Gruppen wieder rege besucht wurde.  

Am 14. Februar 2020 hatten wir die GV mit anschliessendem Nachtessen bei Sandra Gerber, Rest. 
Kreuz Bargen. 

Der BAP-Gymkhana-Kurs war schnell ausgebucht und wurde wieder mit vielen Tipps und Tricks von 
Anastasia und Cornelia Stettler geleitet. Besten Dank! 

Die DV SVPK fand anfangs März 2020 in Gossau statt, organisiert von der Sektion Ostschweiz. Die 
Delegation des SVPK-Seeland entschuldigte sich wegen der beunruhigenden Corona-Situation. 

Die Corona-Pandemie wurde Wirklichkeit und alles wurde weltweit auf den Kopf gestellt! Das 
Wintertraining musste ab dem 13. März eingestellt werden. 

Ende April war das Sommertraining geplant mit einer Dressur, 2 Springgruppen und neu mit einem 
Kinderreitkurs. Durch die Corona-Situation konnten wir erst Mitte Mai starten mit einem sehr 
aufwendigen Schutzkonzept! Die 2 Springgruppen wurden auf 3 aufgeteilt, und die Kurse um 15 Min 
gekürzt, damit wir nicht zu viele Personen auf Platz hatten. Zwischen den Kursen war 30 Min Pause, 
damit sich die Kursteilnehmer der verschiedenen Gruppen nicht zusammen trafen auf dem Parkplatz. 
Ab Anfang Juli konnten wir das Training mit aktuellem Schutzkonzept bis am Schluss durchführen.  

Der Patrouillenritt musste wegen der Corona-Situation abgesagt werden. 

Der 2-Tagesritt in La Chaux des Breuleux konnte dank der Beruhigung der Corona-Situation 
durchgeführt werden und machte umso mehr sehr viel Spass. Die Übernachtungen im Auto oder 
Transporter waren nötig, damit nicht zu viele Leute auf engem Raum zusammen waren.  

Dank dem immensen Einsatz von unserem OK-Präsident Fredy Schneider und der Festwirtin Renate 
Allenbach konnten wir die Ponyschau und Pferde- und Ponysporttage wie gewohnt am 2. 
Wochenende September durchführen. Das Schutzkonzept vom Bund und Kanton war sehr streng und 
erforderte von allen – OK, Helfer, Konkurrenten höchste Disziplin. Trotzdem war es wieder ein toller 
Anlass!  Die Sportdisziplinen waren wieder dieselben wie in den vergangenen Jahren. Das Mittags-
Showprogramm wurde von unseren Mitgliedern gestaltet, der ZKV-Quadrille und einer Quadrille von 
unseren Jüngsten vom Kinderreitkurs. Der Anlass wurde durch die aktuelle prekäre finanzielle Lage 
der Wirtschaft ohne Sponsoring durchgeführt und an einer ausserordentlichen GV von unseren 
Mitgliedern genehmigt. Auch hier ein grosses Dankeschön an den OK-Präsident Fredy Schneider und 
das ganze Team mit den vielen Helfern! 

Der Helferanlass im Herbst konnte wegen den schweizweiten, stark steigenden Coronainfizierten nicht 
durchgeführt werden und wurde auf unbestimmte Zeit verschoben.  

Auch der Chlouser fiel der Corona-Pandemie zum Opfer! 

Ein grosses Dankeschön an alle: meinen Vorstand, die Organisatoren der Anlässe, die Kursleiter und 
die vielen Helfer, ohne die es nicht geht! 

Ich wünsche allen viel Glück im Stall und alles Gute für das Jahr 2021. 

Die Präsidentin Christiane Kunz 


